
令和４年度（第１回）あわら市スポーツ推進審議会会議録 

 

令和４年６月６日（月） 

午後７時 30分～午後８時 35分 

あわら市役所 101会議室 

 

（会議日程） 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 会長及び副会長の選出 

４ 報告事項 

（１） 令和３年度 社会体育事業報告について 

（２） 令和４年度 社会体育事業計画について 

５ 議題 

（１） あわら市民体育祭について 

６ その他 

（１） 中学校の部活動地域移行について 

（２） その他 

７ 閉会 

 

 

 （出席委員） 

戎 利光    細川 博治   高政 栄   吉田 昭博   山下 紀幸 

永井 和廣   松井 由起枝  三上 進   荒川 誠    平田 昌彦 

 

 （欠席委員） 

   赤神 芳幸 

 

 （委員以外の出席者） 

   スポーツ課長、スポーツ課長補佐、スポーツ課地域スポーツコーディネータ 

 

 

【開会】 

教育長  ～開会あいさつ～ 

 

【会長及び副会長の選出】 

会長に吉田昭博委員、副会長に高政栄委員を選出。 

 



【報告事項】令和３年度社会体育事業報告・令和４年度社会体育事業計画について 

事務局  （資料１～７ページを説明） 

委 員  柿原グラウンドは利用者が少ないイメージがあった。こんなに（令和３年度

利用者数 3,516人も）利用されているとは思わなかった。 

事務局  新幹線工事による崩落事故があった後、再整備されたことにより、野球場と

しての評判が良くなり、現在は、硬式野球チームを中心に毎週末利用がある状

況である。 

 

 

【議案】あわら市民体育祭について 

事務局  ５月 20日に開催した市スポーツ協会常任委員会において、今年度の市民体育

祭について協議を行った。今年度は、各地区の体育祭が開催できていない状況

から、市民体育祭についても開催は難しいとの意見があった。そのため、体育

祭形式での開催は中止としたいと考えているが、その代替えイベントとして、

アスリートによるトークショーやスポーツ教室などを開催したい。 

      また、来年度は、市民体育祭と同時期に「日本女子オープンゴルフ選手権」

が芦原ゴルフクラブにおいて開催され、その駐車場としてトリムパークかなづ

の駐車場を使用するため、同時期での開催はできない。開催時期を変更した場

合、各地区の日程調整が困難であることから、来年度も体育祭形式での開催は

難しいため、代替えイベントの開催を検討していきたい。 

市民体育祭は、平成 30年度から令和５年度までの６年間開催しないこととな

るが、アフターコロナの市民体育祭のあり方について、委員の皆様のご意見を

いただきたい。また、今後は区長の代表の方などに臨時委員として加わってい

ただき、今年度と来年度の２年をかけて、市民体育祭のあり方について検討し

ていきたい。 

委 員  なぜ、令和６年度以降のあり方について、検討が必要なのか。 

事務局  市民体育祭については、いろんなご意見をいただいており、継続してほしい

というご意見もあれば、廃止してほしいというご意見もある。また、体育祭形

式を続けるのか、体育祭形式ではないスポーツイベントとするかについても検

討が必要である。 

委 員  芦原町と金津町が合併して体育祭を行ったことはすごいことで、他市町では

やめてしまうところもある中、スポーツを通じた人とのふれあいを目的として

続けられてきた。ただし、時代の変化もあり、何も手を打たないわけにはいか

ない。まずは、続けるべきかやめるべきかの議論から始めることになる。 

委 員  ブロックの編成が進んでいないと思う。旧金津の４分の１の人数がいるブロ

ックがあり、出られる人数が限られている。そういうところも考えていかない

といけない。 

委 員  臨時委員を区長から選ぶのであれば、たまたまその年になった区長が個人の



意見として話をするのではなく、区長会で審議をしてから区長会の意見として

話をしてほしい。 

事務局  区長会で審議をしてからというのは難しいかもしれないが、市民体育祭のあ

り方についてこの場で決めるというものではないので、いろんな意見を参考に

進めていきたい。 

会 長   今年度と来年度に検討されている、アスリートによるトークショーやスポー

ツ教室について、ご意見はないか。 

委 員  （意見なし） 

会 長   何か良い案があれば、次回の会議のときにご意見をお願いします。 

 

 

【その他】（１）中学校の部活動地域移行について 

事務局 （資料８ページを説明） 

委 員  市民体育祭の代替えとして講演会を行うのであれば、中学校部活動の地域移

行について、先進地の話を聞くというのも一つの案だと思う。 

 

 

【その他】（２）その他 

（特になし） 

 

 

【閉会】 

副会長   これで会議を閉会します。 

午後８時 35分閉会 


